
Полнота Божества.
 
 
 
Когда я писала письмо одной сестричке и очень старалась ей объяснить то, что ей не 
нужно задерживаться  в детском духовном возрасте, дух Святой заговорил ко мне и дал 
понимание этого вопроса, которого я тоже не знала… 
Поэтому у меня возникло желание поделиться, этакими маленькими откровениями - 
духовным хлебом и с Вами, дорогие мои читатели!
 
«Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще не открылось, что будем. Знаем только, 
что, когда откроется, будем подобны Ему, потому что увидим Его, как Он есть».
(1Иоан.3:2)
 
«Являлся Я Аврааму, Исааку и Иакову с именем `Бог Всемогущий', а с именем Моим 
`Господь' не открылся им;
(Исх.6:3)
 
Никто не станет спорить с тем, что наш Бог очень Милостивый Бог, но это не вся 
полнота Его Божественной Сущности!
Ибо нам  нужно познать Бога и принять Его во всей Полноте!
 
В Триединстве Божьем есть много Божественных Сущностей  и, если сказать коротко, 
только о тех Сущностях, Которые знакомы нам это: утешающий и нежный Дух Святой, 
затем жертвенный Агнец - Сын,  и Всемогущий Бог, управляющий всей вселенной!!! 
В нашем Боге – сосредоточена полнота всех божественных Сущностей!!!
Если мы как то и способны понять и принять Сущность Бога в Иисусе и в 
Духе Святом, то совсем не понимаем высоких действий и планов Всемогущего Бога, 
поскольку они не укладываются в нашем душевном разуме…
 Именно эта Сущность нашего Бога обозревает всю вселенную и решает глобальные 
вопросы такими действиями,  которые очень далеки от нашего понимания!
Потому что эта Сущность нашего Бога вполне конкретна, - как огонь поедающий!
 
Когда Высшая Сущность Бога решила оставить Саула, - помазание отошло от него!
Милующей Сущности Бога  было жалко Иосифа, когда его предавали братья?
Но  Высшей Сущности  Бога, нужно было, что бы Иосиф пострадал!
Бог велел Израильтянам, убивать все населения Ханаана и не щадить ни женщин, ни 
детей, ни стариков и они истребляли их!... 
Кровь лилась рекой, потому что грехи их наполнили  чашу Божьего терпения!
Душевным людям такие действия Бога не понятны и даже ужасны!
Но только такие конкретные Божьи повеления сохранили бы Израильтян от заражения 
их грехами!



Моисея Бог наказал только за то, что он не явил перед Израильтянами 
Славы Его, но допустил раздражение…
А Захарию за то, что сразу не поверил Ангелу, что у него родится сын - сделал немым!
Свой Еврейский народ, Бог приговорил к страшному истреблению и просто превратил их 
в навоз на земле... 
И кто из Евреев знал тот роковой момент, где Божье терпение кончилось и уже не 
возможно ничего изменить! Невозможно покаяться и умолить 
Бога о прощении, ибо Бог проговорил суд!!!!!!!
И таких примеров в Писания не мало, о конкретности и строгости Божьей!
Не так ли может произойти и сейчас с народами или с отдельными личностями, когда 
они не распознают того момента, когда для них кончится Божье терпение и милость!...
 Когда уже ничего изменить будет не возможно, ибо Высшая Сущность Бога так решила 
и постановила!!!
 
Когда человек только начинает познавать Бога, он действительно испытывает к себе 
сначала жертвенную любовь, закланного Христа, затем утешительную нежность Духа 
Святого, но это еще не полнота Божества!!!
 
Может быть не сразу, но постепенно, мы знакомимся не только с той Сущностью Бога, 
Которая нянчится и милует, но и с Той, Которая очень строго взыскивает!
Всем нам очень не полезно долго задерживаться на тех Божьих Свойствах, Которые, 
исполняя повеления Бога, терпеливо воспитывают и несут нас!
Ибо это только материнские свойства нашего Всемогущего Родителя!
Нам нужно непременно познать, как любовь Отца, так и Его строгость!
 
Обычно отцы не применяют своих воспитательных методов к совсем маленькому 
ребенку, поскольку все, что этому малышу сейчас требуется, это мама и ее руки!
Но отец ждет своего часа, когда  можно будет прикоснуться к этому нежному созданию  
Его сильными руками и начать свой воспитательный период!
Отец это не мать и отношение с ребенком у них складываются по иному, поэтому для 
того, что бы познать и отца, как уже познана нежная мать, нужно постигнуть этому 
ребенку – каков он – его отец!
 
На этом примере, мне хотелось  показать, что наш Небесный Отец тоже очень давно 
ждет, когда же мы вылезем из детских кроваток и начнем познавать своего Отца, как 
Он есть!
 
Это говорит нам о том, что  нам  нужно стремиться к совершенному 
духовному росту, дабы познать Бога во всей Его полноте как Он Есть!?
Потому что Его невозможно понять душевным, тем, которые остановились в детском 
возрасте, и утешаются только некоторыми Свойствами Бога!
 
Даже земной отец с взрослым сыном ведет себя конкретно, как с взрослым!
Так зачем оставаться в детском возрасте пред Богом так долго?!



Разве Ему это нравится!?
 
«Итак, познаем, будем стремиться познать Господа; как утренняя заря - явление Его, и 
Он придет к нам, как дождь, как поздний дождь оросит землю'.
(Ос.6:3)
Я вполне осознаю то, что эта тема о Божественной Полноте не объятна!
И это маленькое откровение Духа Святого, только маленькое звено в непрерывной цепи 
порядка мироздания и взаимосвязи с центром всего – Всемогущим Богом!
Поэтому выставляю это не для словопрений, а только для информации тем, кто ищет 
Божьих глубин!
Да благословит Господь всех моих читателей!
07.09.2010

Галина Устинова
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